

„Der Hummelhof, mein Elternhaus, ist der Ort, an den ich immer wieder zurückkehre“



HUMMELHOF
4.8.84

BIBI EISENBURGER

„Mit Österreich verbindet mich in erster Linie meine Familie. Sie ist die *Quelle meiner Inspiration*“

„Dieses Foto von Emilie Flöge und Gustav Klimt und dieser Ort, der Attersee bei Seewalchen bei der Villa Paulick, inspirieren mich seit jeher. Wir verbrachten hier unsere Sommerferien als Kinder mit unserer Großmutter. Mit Österreich verbindet mich in erster Linie meine Familie. Sie ist die Quelle meiner Inspiration. Kultur, Musik, Literatur, Kunst, Stil, Tradition, Feingeistigkeit, Schwermut, Morbidität und Sehnsucht spiegeln sich damals wie heute für mich an diesem Platz wider – einem meiner Sinnbilder für Österreich.“



Attersee-Idyll:
Emilie Flöge
und Gustav Klimt



**JULIA
EISENBURGER**

// Kostüm-
bildnerin

Julia Eisenburger hat in Wels maturiert, in Wien studiert und lebte in Los Angeles, New York und Rom. Diese Reiseerfahrungen fließen in ihre Werke im Print-, Werbe- und Kunstbereich ein. Zu ihren Kunden zählen unter anderem Nintendo, Wiener Zucker und A1.

juliaeisenburger.com